

Wir trauern um unser ehemaliges Vorstandsmitglied

Hartmut Kraft

der im Alter von 63 Jahren aus dem Leben abberufen wurde.

Von 1995 bis 2016 war Hartmut Kraft Mitglied im Vorstand der ehemaligen Weingärtnergenossenschaft Heuholz eG. Während dieser Zeit hat er sich mit hohem persönlichen Einsatz für die Belange der Genossenschaft eingesetzt. Viele Jahre hat er mit dem LKW Wein ausgeliefert und das Heuholzer Weinfest aktiv und hilfsbereit unterstützt.

Wir verlieren mit ihm einen engagierten und allseits geschätzten Kollegen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unser ganzes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

**Weinkellerei Hohenlohe eG
Vorstand, Aufsichtsrat und
die ehemaligen Heuholzer Verwaltungsmitglieder**

